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Ariel Keim alcalde (e): “Priorizaré la generación de 
empleo y recuperar las organizaciones”

· Respecto a la realización de una auditoría dijo que “claramente que tenemos 
que hacer auditoria, yo creo que ese es un ejercicio sano”

· En torno a los cambios que podría traer la nueva administración “vamos a tratar 
de que sea algo conciliado, que sea aterrizado y que vaya directamente en 
relación con nuestro proyecto de trabajo, de gestión”

· Que dice el alcalde electo por el proyecto Los Maquis: “Reconozco que es 
absolutamente necesario, si es que está listo tiene que funcionar, o sea, no puede 
haber una tremenda inversión y no cerrar el ciclo. Lamentablemente, también 
reconozco que hubo una intervención importante en el impacto visual, en el 
paisajismo”

Chile Chico-. En las elecciones del fin de se-
mana más de 3.500 personas votaron en la comuna 
de Chile Chico, de ellas, cerca del 53% sufragó a 
favor de Ariel Keim Hermosilla (independiente), 
quien se convirtió en el alcalde electo por este 
territorio de la zona sur de la región de Aysén, 
obteniendo 1.850 preferencias, con una distancia 
cercana a los 1.000 votos de su competidor más 
cercano, el RN Gonzalo Cruces Álvarez, quien 
tuvo 894 votos.

“A cada uno de los vecinos, vecinas, amigos, 
familiares, toda la comunidad en general, que fue 
parte también, de este importante proceso elec-
toral, sobre todo, a quienes nos apoyaron con su 
confianza, con su voto, confiaron y creyeron en 
la propuesta, el compromiso que hemos asumida 
para poder liderar nuestra comuna como alcal-
de. Así es que, muy contento, muy agradecido, 
se vienen grandes cosas para nuestra comunidad, 
respecto a los compromisos que hablábamos en 
campaña, cosas que hacen mucho sentido común 
con las necesidades de nuestra gente. Hoy hay un 
Alcalde del pueblo, como siempre hemos dicho, 
un hijo de esta tierra y las necesidades no son co-
sas que se me hayan ocurrido, sino que, son un 
largo sentir de toda una comunidad, que muchas 
veces no había sido escuchada”, manifestó Keim.

Respecto a la posibilidad de realizar una audito-
ría a la administración que los primeros días de di-
ciembre deja el Municipio y que hasta ahora lidera, 
Luperciano Muñoz, Ariel Keim, dijo “claramen-
te que tenemos que hacer auditoría, yo creo que 
ese es un ejercicio sano, que no solamente habla 
de que tenemos que buscar algo extraño o alguna 
mala práctica, sino que, también una auditoría en-
trega las herramientas para poder corregir muchas 
acciones que de repente involuntaria o con cono-
cimiento se aplican y claramente nos va a entregar 
una hoja de ruta para poder hacer las cosas bien”.

Importantes gestiones para fortalecer el em-
pleo y a las organizaciones sociales, son algunas de 
las tareas al comenzar su gestión el próximo 6 de 
diciembre, añadió el alcalde electo de Chile Chico.

“Las principales metas son, realizar una gestión 
inmediata para generar y fortalecer el empleo, la 
mano de obra local, tenemos algunas iniciativas 
que vamos a estar impulsando. Pero también, en 
conjunto con eso, como primer desafío, poder re-
encantar a las organizaciones, poder decirles nue-
vamente a nuestros vecinos que es necesario refor-
zar las juntas de vecinos, que es necesario renovar 
las directivas de los clubes de adulto mayor, por-
que tenemos muchas organizaciones en la comu-
na, pero lamentablemente con el tiempo han ido 
decayendo, no han renovado sus directivas, por 
uno u otro motivo. Muchas veces pasa por falta de 
apoyo y gestión desde los municipios, donde los 
vecinos se desencantan, se desaniman y las organi-
zaciones decaen”. 

Agregó “nuestro compromiso es de proyec-
ción, de trabajo con nuestros vecinos, eso sin duda 
de la mano con las organizaciones, porque necesi-

zada, entonces, entiendo que ningún concejal se 
debería oponer. Yo también, me he reunido con 
gran parte de los concejales electos, hemos estado 
conversando con algunos, así como también, con-
versé con algunos cuando estaban en el periodo 
de candidato, y yo fui concejal, reconozco lo difícil 
que es ser concejal con un alcalde que no trabaja 
con los concejales. Entonces, claramente uno tiene 
que marcar la diferencia en gestión de un trabajo 
en equipo y ahí vamos a estar dispuestos a apoyar 
a nuestros concejales, entregarles las herramientas, 
la preparación para que ellos puedan realizar una 
mejor gestión”.

El alcalde electo de la comuna de Chile Chico, 
además, se refirió al proyecto mini central Los Ma-
quis, ante lo cual, dijo “yo tengo mi opinión muy 
personal, lo he dicho en varios conversatorios en 
Puerto Guadal, es un proyecto que ya está termi-
nado, que hoy esta con un tema de declaración de 
impacto ambiental para que sea autorizado. Yo en-
tiendo que ese proyecto, como ya está ejecutado, al 
cumplir con todos los requerimientos debiese en-
trar en operación, reconozco que, es absolutamen-
te necesario, si es que esta listo tiene que funcio-
nar, o sea, no puede haber una tremenda inversión 
y no cerrar el ciclo. Lamentablemente, también 
reconozco que hubo una intervención importante 
en el impacto visual, en el paisajismo, pero más 
allá de eso, creo que hoy debemos concentrarnos 
en cual va a ser la responsabilidad administrativa 
de la empresa que construye eso, para poder, de 
cierto modo, revertir ese impacto visual y generar 
una estrategia que tal vez nos permita proyectar un 
turismo seguro en esa zona”.

En toda nueva administración municipal, existe 
preocupación por eventuales despidos, pero tam-
bién está la claridad que una nueva administración 
tiene a su gente, busca trabajar con personas de 
confianza y que aseguren una buena gestión. 

En ese sentido, le preguntamos cómo enfren-
tará su periodo alcaldicio, “vengo de un mundo 
sindical, luchando siempre por los derechos de los 
trabajadores y hoy en día uno entiende que el cam-
bio de administración en un municipio, claramente 
hay personas que son de confianza de la adminis-

tración anterior, personas que son de confianza en 
distintos roles, claramente esas personas tienen un 
proyecto político con otra autoridad, que muchas 
veces no coinciden con lo que nosotros proyec-
tamos, entonces, claramente que siempre van a 
haber modificaciones. Pero vamos buscar siempre 
el ánimo de que no sea tan masivo, no vamos a 
aplicar la medida tan drástica como la aplicó esta 
administración que aún está en ejercicio, sino que, 
vamos a tratar de que sea algo conciliado, que sea 
aterrizado y que vaya directamente en relación con 
nuestro proyecto de trabajo, de gestión. Claro que 
uno tiene que poner a nuestra gente de confianza 
en cargos que son claves para poder desarrollar 
nuestra comuna, entonces, nosotros necesitamos 
un equipo que va a ser mayoritariamente de acá, 
local, con profesionales nuestros”, sentenció.

Ariel Keim, fue claro en señalar que en su ges-
tión habrá también un reconocimiento salarial y a 
las funciones que cumplen aquellos trabajadores 
de áreas verdes, la gente que se preocupa a diario 
de tener una bella comuna y que nunca han tenido 
la valoración que se merece.

Además, el recién electo alcalde de Chile Chico, 
señaló que conoce desde hace muchos años al 
Gobernador Regional electo, Marcelo Santana, 
con quien espera desarrollar un trabajo importante 
por todas las localidades de la cuenca del Lago 
General Carrera. Como así también, está seguro 
podrá llevar adelante una positiva labor con los 
Cores de la Provincia y del resto de la región.

Keim, concluyó reafirmando su compromiso 
con las localidades del interior de la comuna 
de Chile Chico, aseguró que los acuerdos y 
planteamientos señalados en campaña, espera 
ir cumpliéndolos de la mano de la comunidad, 
sus vecinos y organizaciones, con énfasis en las 
necesidades básicas, las iniciativas abandonadas y 
lo principal, cada proyecto, idea, actividad, debe ser 
consensuada con la gente, porque es importante 
rescatar la voz de la ciudadanía, puntualizó la 
autoridad comunal electa por la comuna de Chile 
Chico.

tamos estar organizados para hacer las cosas bien”.
Keim Hermosilla, plantea además que espera 

desarrollar un buen tra-
bajo junto al Concejo 
Municipal electo, con-
siderando que “todo 
nuestro trabajo, toda 
nuestra proyección va 
orientada a la comu-
nidad, aquí no hay ini-
ciativas que vayan en 
beneficio propio o de 
un sector en particular, 
sino más bien, de un 
sector común, de una 
comunidad generali-
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